



COMPTE-RENDU DE RÉUNION du 06/03/2021 à 10h30 « séance plénière »

Lieu : distanciel (Discord)

Présents : Clovis, Elisa, Clara, Nicolas, Siloë, Ewen, Nathaël, Imène, Enzo, Laura, Cédric.

Excusés : Tamara, Manel, Selsabyl, Théo, Mona, Mohamed, Meïlyne, Orlann, Noam, Yassine, Ambre, Stan, Lina, Furkan.

Secrétaire de séance : Cédric

Projets

Réseaux sociaux/communication

Les séances photos débuteront ce samedi après-midi et se renouvelleront jusqu'à avoir tous les portraits des CMJ. Pour les prochains Inf'Osny, nous aimerions parler de la caravane des enfants, de l'engagement (Mona) et des dangers du Net (Nicolas)

Osny a un incroyable talent

Les talents ont été prévenus du report au 25 septembre. Sur quatre retours, quatre talents maintiennent d'ores et déjà leur participation.

La caravane des enfants – APF France Handicap

Nous diffusons des documents d'aide à l'interview transmis par l'APF.

3 groupes de travail ont été formés :

- « **Différences** » : Elisa propose d'interroger les élèves et ensuite d'avoir le point de vue de personnes handicapées. La CPE du collège Saint-Stanislas est d'accord à condition que les personnes interviewées donnent leur droit à l'image. Nous transmettons des autorisations. Elisa a pris contact avec les 6^e, 5^e et 3^e. Enzo se charge de trouver des 4^e volontaires.
- « **Sport** » : un report « d'Osny en 10 sports » a été annoncé après la caravane des enfants mais les CMJ y seront bien intégrés.
- « **Représentations** » : Théo pense entrer en contact avec l'IME de la Ravinière.

« Café solidaire »

Nathaël et Ewen proposent une cagnotte en ligne : 1€/don à verser aux commerçants de la ville. Nous avons consulté les services juridique et financier pour la faisabilité.

Malheureusement, nous ne pourrions organiser cette collecte pour plusieurs raisons :

- 1) Les actions du CMJ doivent être dirigées vers les jeunes et ce type d'action vers les commerçants n'est pas prévue dans la délibération du CMJ.
- 2) La mise en place d'une cagnotte en ligne ou la perception d'argent par des mineurs et en particulier d'un groupe de jeunes faisant partie d'un service public pose un certain nombre de contraintes.
- 3) De même, la redistribution de fonds publics ainsi perçus à des enseignes privées est très réglementée et nécessite un cadre juridique très stricte.

Pour ces motifs, nous ne pourrions pas mettre en place ce projet mais nous pourrions encourager et soutenir toute action existante ou à venir en direction des commerçants.

Récupération des lunettes usagées (Siloëe, Clovis)

L'association « lunettes sans frontière » récupère les lunettes cassées ou usagées pour les réparer et les redistribuer. Siloëe a fait un bac de récupération qu'elle utilise chaque jeudi au collège de la Compassion. L'envoi des lunettes serait payant mais l'association viendrait récupérer les dons directement dans l'établissement.

La responsable pédagogique du collège accompagne cette démarche : des affiches ont été imprimées et diffusées dans les établissements (collèges et lycées) de Jouy-le-Moutier et Pontoise ainsi que l'outil de liaison numérique « école directe », c'est-à-dire auprès des 1 500 élèves.

Nous aimerions étendre ce projet aux écoles Yves Le Guern (Clovis) et Lameth (Siloëe) voire à St Stan (Nicolas).

Arbres à planter dans le parc de Grouchy

Nous aimerions planter des arbres avec un message de protection de l'environnement attaché à chaque arbre (petits arbres).

Nourrir les animaux du parc

Nous aimerions pouvoir donner à manger aux animaux du parc. Nous pourrions proposer un distributeur de nourriture qui permettrait de ne donner que de « bons » produits aux animaux.

Pour ces deux derniers projets, nous proposons de rencontrer une personne (Mairie, Département, CACP) qui pourrait nous présenter la gestion du parc et les projets que nous pourrions mettre en place.

Echange Helsinki

La ville d'Osny a été choisie pour participer à un projet de l'ONU proposant une rencontre de conseil de jeunes (11-16 ans) autour notamment de leur système éducatif et leur système de santé. Des ateliers en ligne en anglais pendant un an seront mis en place pour aboutir à un accueil d'une semaine de ces jeunes à Osny.

Les résultats de cet échange seront mis en avant par un article rédigé par l'UNESCO.

Nous validons ce projet et proposons un premier atelier sur la cuisine de chaque pays

Prochaine réunion : samedi 27 mars 2021 à 10h30